
日時 平成　28年 1月　20日　（水） 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 2 名 市職員 0 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名

住民代表 2 名 オンブズマン 2 名

議題
事業者からの活動状況報告
○ 行事の報告と今後の予定

事業者「3月24日（木）に、外部評価というのを受けます。グループホームという施設は、施設によって受ける

サービス実施状況や、運営状況の評価をして頂きます。評価された結果を踏まえ、私達は今後の施設の
運営や、サービスの質の向上に繋げていきます。　また、評価結果は公表され、どなたでも閲覧が可能であり
福祉サービスを受けようと考えておられる方の施設選びの情報としても活用されています。」

○認知症予防の取り組みについて
事業者「当ホームでは、認知症進行予防として、音読教材、計算教材を使った学習活動や、日常の家事
手伝いを通して、利用者に認知機能を活用して頂いています。教材を使った学習活動が難しい方には、
お一人ずつの認知機能に合わせた学習活動を提供しています。本日参加して頂いている、利用者のO様は

新聞記事、新聞広告の字を読んで頂くなど、個別に活動を行っています。

〇 感染症予防について
事業者「現在、当ホームの利用者は体調不良の方もおられず、お元気にお過ごしです。12月は数名の方が、
軽い風邪症状を発症しましたが、高熱が出ることもなく短期間で終息しました。併設している特別養護老人
ホームでは、10数名の利用者が風邪症状を発症しましたが、現在は完治しております。手洗い、うがい、
手指消毒等の基本的な感染症対策をしっかりと行い、予防に努めて参ります。

包括職員「大阪府ではインフルエンザの流行期に入ったと発表されています。職員の方も、休息をしっかり
取り、免疫力を低下させないよう努めて下さい。」

○ 質疑応答
オンブズマン「学習活動は、一人ひとり時間を取っているのですか？」

事業者「はい、そうです。利用者一人ひとりの認知機能に合わせた学習を、個別に時間を設けて行って
おります。」

オンブズマン「職員の方が、利用者一人ひとりの性格や認知機能の事を理解されていることと、人間関係が
築けているからこそ、上手く活動ができているのだと思います。」

住民代表「つどうホールさんの年末年始の医療体制はどのようになっていたのですか？」

事業者「年末年始も看護師は出勤しており、医療の事で何かあれば、診てもらえる体制は整えていました。
また、当ホールは医真会八尾総合病院と協力体制を取っておりますので、受診が必要な場合は、年末年始
休日、夜間でも、診て頂けるようになっております。」

　
住民代表「よく分かりました。」

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成27年度　第5回　運営推進会議議事録

回数は異なりますが、毎年、又は2年に1度受ける義務があり、外部の評価機関の方が来所され、施設の

字を読むのが大変得意であり、テレビ画面の字を読まれたり、ローマ字を読まれたりもされます。O様には



利用者家族「もっと頻繁に母の面会に来れたらよいのですが、職員の方に甘え、母を見てもらっています。
母が、新年を無事に迎える事が出来たことが何よりです。今後ともよろしくお願いします。」

以上


